

Le président cubain lance un appel à augmenter l'utilisation de sources renouvelables d'énergie



La Havane, 20 octobre (RHC)- Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a lancé un appel à profiter de toutes les potentialités du pays et à ne pas se contenter d'arriver à 2030 avec 24% de l'électricité provenant de sources renouvelables d'énergie.

« Nous devons faire tout le possible pour obtenir un plus grand pourcentage suivant nos conditions économiques » a précisé Miguel Díaz-Canel au cours d'une des rencontres de cette semaine avec des membres du Conseil des Ministres et avec des responsables, rencontres au cours desquelles, l'on a passé en revue la marche des programmes qui ont un impact sur la vie économique et sociale dont le Plan d'État pour faire face au changement climatique appelé « Tâche Vie ».

Une autre des rencontres a été dédiée à la préservation de la mémoire historique de la nation. Les participants ont connu le travail que réalise un groupe de jeunes de l'Université des Sciences de l'Informatique pour l'utilisation efficace des archives historiques.

Le chef d'état cubain a fait l'éloge du talent dont font preuve les jeunes dans la solution efficace de nombreux problèmes de la vie quotidienne moyennant l'informatisation de notre société.

Au cours des journées de travail l'on a analysé des questions concernant l'emploi et son impact sur le développement économique de notre pays.

Miguel Díaz-Canel a souligné le rôle qui revient à l'entreprise étatique socialiste dont le développement doit être garanti afin qu'elle puisse chercher des solutions par des voies diverses.

« Nous avons suffisamment de professionnels compétents pour ce faire » a souligné Miguel Díaz-Canel.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/174449-le-president-cubain-lance-un-appel-a-augmenter-lutilisation-de-sources-renouvelables-denergie>



Radio Habana Cuba